



Sociedad (/sociedad/) **Política (/politica/)** **Provincial (/provincial/)** **Nacionales (/nacionales/)** **Deportes (/deportes/)**

Espectáculos (/espectaculos/) **Sucesos (/sucisos/)** **Turismo (/turismo/)** **Mundo (/mundo/)** **Viral (/viral/)** **Vida saludable (/vida-saludable/)**

Empresas (/empresas/)



(<https://www.laboratoriolace.com.ar>)

LUTO

Córdoba: Murió la ex legisladora y destacada docente Adela Coria

(whatsapp://send?
text=C%C3%B3rdoba%3A+Muri%C3%B3+la+ex+legisladora+y+destacada+docente+Adela+Coria

?//<https://telegram.me/share/url?>
//<https://www.eldiariodecarlospaz.com.ar/sucesos/2022/7/4/cordoba-murió-la-ex-legisladora-y-destacada-docente-adela-coria-149388.html>



2 fotos

(/u/fotografias/fotosnoticias/2022/7/4/219277.jpg)

Por Redacción El Diario de Carlos Paz (0)

SUCESOS ()

Lunes, 4 de julio de 2022 · 09:57

Ayer domingo 3 de julio, falleció Adela Coria, ex legisladora y profesora de la Escuela de Ciencias de la Educación, quien se desempeñó en múltiples espacios académicos e institucionales de la FFyH y la UNC.

Durante muchos años, Adela desempeñó también diversas tareas en la Facultad de Economía de la UNC. Dirigió y fue docente en el Departamento de Educación a Distancia. Estuvo a cargo de la asignatura Didáctica y Enseñanza y Currículum en el Profesorado en Ciencias Económicas, y también fue docente de Métodos Cualitativos en el Doctorado en Demografía de la Escuela de Graduados de nuestra Facultad.

Por Tiempo Limitado

Fue licenciada y profesora en Ciencias de la Educación de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Nacional de Córdoba.

Mgter. en Investigación Educativa con Orientación Socio-Antropológica del Centro de Estudios Avanzados de la Universidad Nacional de Córdoba. Doctora en Ciencias con Especialidad en Investigación Educativa, DIE, CINVESTAV del Instituto Politécnico Nacional, México.

Fue profesora Asociada en el Departamento de Educación a Distancia de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba. Profesora Titular DS de la cátedra Didáctica General de la Escuela de Ciencias de la Educación de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Nacional de Córdoba.

Fue docente de Posgrado de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Nacional de Córdoba. Se desempeñó como profesora a cargo del Módulo I de la carrera de Especialista en Educación a Distancia, Universidad San Francisco Xavier, Chuquisaca, Sucre, Bolivia.

Fue profesora a cargo del Seminario de Tecnología Educativa y Educación a Distancia. Carrera de Especialización en Comunicación y Prácticas Educativas de la Centro de Estudios de Avanzados de la Universidad Nacional de Córdoba. Además, fue miembro del cuerpo académico de la Carrera de Especialización para la Enseñanza de la Lengua y la Literatura de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Nacional de Córdoba.

Fue investigadora del Programa de Incentivos y autora de numerosos trabajos publicados en revistas con arbitraje; de capítulos de libros, algunos en coautoría; del libro Deserción en la Universidad. El caso de la FCe, UNC, en coautoría.

Ocupó el cargo de Sub-Secretaria Académica y Ex Directora del Departamento de Educación a Distancia de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNC.

Fue coordinadora de Áreas Curriculares de la Dirección Nacional de Gestión Curricular y Formación Docente del Ministerio de Educación de la Nación y asesora de la Sub-Secretaría de Equidad y Calidad de la misma cartera ministerial.

También se desempeñó como Vice Directora de la Escuela de Ciencias de la Educación, Facultad de Filosofía y Humanidades de la UNC y como Vice Directora de la Escuela Superior de Comercio "Manuel Belgrano" de la Universidad Nacional de Córdoba. Coordinó el Programa de Especialidad en Educación a Distancia de la Universidad San Francisco Xavier, Chuquisaca, Bolivia. (Acuerdo de colaboración entre Agencia Córdoba Ciencia-Facultad de Ciencias Económicas Universidad Nacional de Córdoba y Universidad de Chuquisaca, Bolivia) y Doctorado en Demografía.

Fueron múltiples las condolencias desde las facultades de la UNC ante la dolorosa perdida.

Galería de fotos



(/u/fotografias/fotosnoticias/202. (/u/fotografias/fotosnoticias/202:

COMENTARIOS

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...